



KoolBloom®

2-45-28

Ripening Nutrient
Nutriments de mûrissement
1.0 kg

Imported by/ Importé par :
Hawthorne Hydroponics, 2000 Argentinia Road, Plaza 2, Suite 300, Mississauga, ON L5N 1V8



**GENERAL
HYDROPONICS®**

KoolBloom®

2-45-28

Ripening Nutrient

Nutriments de mûrissement



**GENERAL
HYDROPONICS®**

KoolBloom® ***2-45-28***

ANALYSE MINIMALE GARANTIE :

Azote total (N).....2,0 %
Phosphate assimilable (P₂O₅) 45,0 %
Potasse soluble (K₂O)28,0 %
Magnésium (Mg)..... 1,0 %
Soufre (S) 1,5 %
Molybdène (Mo) (réel) 0,001 %
Les ingrédients actifs sont dérivés de matières homologuées et/ou exemptées.

GUARANTEED MINIMUM ANALYSIS:

Total Nitrogen (N)2.0%
Available Phosphate (P₂O₅) 45.0%
Soluble Potash (K₂O)..... 28.0%
Magnesium (Mg)..... 1.0%
Sulphur (S) 1.5%
Molybdenum (Mo) (Actual) 0.001%
Active ingredients derived from registered and/or exempt materials.

KoolBloom® 2-45-28

est un engrais concentré conçu pour donner des floraisons intenses et abondantes. Il favorise la croissance de fleurs vigoureuses et stimule la production de parfums et d'huiles essentielles chez de nombreuses fleurs et herbes culinaires et médicinales. KoolBloom est idéal pour la culture hydroponique et avec de la terre. KoolBloom doit être utilisé uniquement pendant la dernière ou les deux dernières semaines de floraison, avant la vidange. Cesser d'utiliser KoolBloom de 3 à 5 jours avant la récolte.

Mode d'emploi : Utiliser 1,25 g pour 4 litres d'eau (1/4 de c. à thé par gallon).

Terre : Ajouter KoolBloom à l'eau d'irrigation ou en complément au programme de fertilisation habituel.

Hydroponie : Ajouter KoolBloom au réservoir avec l'engrais utilisé normalement.

MISE EN GARDE : Une très petite quantité de KoolBloom aura un effet marqué sur les plantes à fleurs. Une quantité trop importante peut s'avérer nocive.

AVERTISSEMENT : Cet engrais contient du molybdène et ne doit être employé que de la manière recommandée. Il peut être nocif s'il est employé mal à propos.

Ces valeurs correspondent au produit lorsqu'il est utilisé seul.

GARDER HORS DE LA PORTÉE DES ENFANTS.

ENTREPOSER DANS UN ENDROIT FRAIS ET SOMBRE. BIEN MÉLANGER. FERMER HERMÉTIQUEMENT.



Hawthorne Hydroponics
(844) 939-3442

HGC732530-02 BG9931 220329ap

© Used under license by Hawthorne Canada Limited.
© utilisée sous licence par Hawthorne Canada Limited.
© 2022 Hawthorne Canada Limited.
World rights reserved. Droits mondiaux réservés.

KoolBloom® 2-45-28

is a concentrated plant food formulated to promote intense and abundant flowering. It is designed to enhance the production of robust blooms as well as essential oils and fragrance in many flowers and culinary and medicinal herbs. KoolBloom is excellent for hydroponics as well as soil gardening. KoolBloom should only be used during the last 1 to 2 weeks of flowering, prior to flush. Discontinue use of KoolBloom 3-5 days before harvest.

Directions: Use 1.25 grams per 4 litres of water (1/4 teaspoon per gallon).

Soil: Add KoolBloom to irrigation water or in addition to a regular feeding program.

Hydroponics: Add KoolBloom to your reservoir with your usual plant food formula.

CAUTION: A very small amount of KoolBloom will have a big effect on flowering plants. Too much could be harmful.

CAUTION: This fertilizer contains molybdenum and should be used only as recommended. It may prove harmful when misused.

These values represent standalone use of this product.

KEEP OUT OF REACH OF CHILDREN.

STORE IN A COOL, DARK PLACE. MIX THOROUGHLY. SEAL TIGHTLY.

FPO

7 93094 32530 1